

令和2年 7月15日(水)

金城中学校 進路担当：山内美乃里

チャレンジ

7月10日(金)の5・6校時に、卒業生(高校生)を招いての進路学習会が3学年各教室で行われました。1校2名の先輩方が、1回15分間の中で学校生活紹介と後輩への助言、そして質問にも答えてくれました。とても参考になる内容でしたので掲載します。3年生だけでなく、1・2年生もこれからの学校生活に生かせると思います。



きんじょう りゅうへい

うえはら かなと

那覇西高校 普通科2年 金城琉平さん 体育科2年 上原叶夢さん

那覇西高校普通科の**金城琉平**です。学校生活は、朝は7時40分から早朝講座があります。早朝講座が終わって8時45分までの25分と昼食時間の間は自動販売機を使うことができます。昼食時間は外出禁止ですが1階でパンや弁当を売っています。授業では中学の頃よりみんなの前で発表したりグループ学習が増えます。行事は1年生歓迎球技大会・文化祭・体育祭などがあります。また基地の学校に通っている生徒とコミュニケーションをとれる機会など様々な行事があります。テスト前1週間は、部活が休みになるところが多いのでテスト対策はしっかりできます。

那覇西を志望した理由は、中学生の頃将来の夢が決まっていなくて、いろいろな高校のオリエンテーションを受けてみて那覇西高校の先輩たちの活気や進学率が高くていいなと思ったからです。まだ将来の夢は決まっていなくて、次の進路は大学か専門学校に行こうと思っています。できるだけ早く那覇西高校の生活を通してやりたいことを見つけていこうと思います。中学生の頃を振り返れば、先生方が言っていたように高校入試はあっという間にやってくるので、無駄な時間をなくして少しでも効率よく生活することが大切です。これから努力して頑張ってください。

体育科2年の**上原叶夢**です。体育科の特徴としては、県内唯一の体育科であり文武両道の実践を目指していることです。体育科は校内専攻種目に選ばれている部活動の人たちが受検することができます。校内専攻種目は、陸上男女・ハンドボール男女・柔道男女・水泳男女・サッカー男子があります。体育科を選んだ理由は、普通科では内申が足りていなかったのもあるのですが、1番の理由は体育という授業が好きで、中学では学べなかった体育を高校で学びたいと思ったからです。

将来の夢は部活をしてきた中で、ケガをしたときのストレッチ法やケガをしないための身体作りをサポートする理学療法士になることです。受検の悩みがあれば1人でかかえ込むのではなく担任の先生や親や身近な人に話をすることが大切です。

自分が行きたい高校で何がしたいかなどの目標を持ち、その目標に向かって努力することが1番大切だと自分は思います。受検も大切だけど、今このクラスのメンバーは高校に行ったら会えなくなる人もいると思うので、このメンバーを大切に今で楽しむことが大切だと思います。

那覇西高校は活気があり、部活も盛んなので楽しそうですね。目標に向かってる先輩たちは格好良いですね。



那覇西高校生の発表

那覇商業高校 商業科2年
情報処理科2年

真栄平梨子さん (まえひら りこ)
徳田愛夢李さん (とくだ あむり)

私は商業科2年の**真栄平梨子**です。商業科を志望した理由は、商業に関する資格が幅広く取得できて卒業後の進路に活かせると思ったからです。商業科の特徴としては3年生の選択科目で商品開発を選べば、商品を企画・案内したりローソン沖縄と県内商業高校生商品開発プロジェクトで優秀賞に選ばれたりしたら、期間限定で県内ローソン沖縄・サンエーで実際に販売されます。商業科で習うことを大まかに言うとビジネスマナーやあいさつ・礼儀をしっかりと身につけたり、経営の基礎・お金の動きを勉強します。良いところは4組まであるので新しい友だちが増えるし、女子が40人中34人で女子ばかりだけどイベントとかあったら、ワイワイ盛り上がって楽しいです。商業科目は、みんな同じスタート地点から始まるので授業も分かりやすいし、検定前は授業中で復習をしてくれるので不得意な人でも大丈夫です。

情報処理科の**徳田愛夢李**です。自分が情報処理科を志望した理由は、将来働くときにほとんどの仕事がパソコンを使うと思ったのと、正直1番の理由はパソコンができたらかっこいいなと思ったことです。情報処理科の特徴としては、プログラミングって言う簡単に言えばパソコンに命令して動かしたりすることなどを学びます。ITパスポートという、国家資格を取得することができて、これは情報処理科が掲げている最終目標です。ITパスポートは国家資格なので就職や進学にとっても有利になります。情報処理科の良いところは、会計科も同じですが2クラスしかないから、学年が上がっても半分は知り合いなので、友だち作りから始めなくて良いです。また唯一、情報処理科だけ男女の割合が半々で部活生も多く普通校みたいな感じです。商業に入って良かったと思うことは、1番はスキルと資格を持っていることで、自分は中学生の頃、普通校と迷ってたけど、普通校で卒業したときに進路を決めてなかったら、何が残るかと考えたら何も残らないと思いました。商業だったら自分の持つスキルや資格があるから、卒業したときの差がついてるから入って良かったと思っているし、商業は就職だけじゃなくて専門学校や大学にも行けるから、卒業後の進路選択の幅が広がるし普通校に行けば良かったとは思いません。逆に商業で良かったと思います。



3年生の質問に答える那覇商業高校生



先輩の話を聞き一生懸命メモを取る3年生

商業高校は、資格取得やビジネスマナーについて学べる高校ですね。卒業してすぐに就職したい人にはお勧めです。
梨子先輩、愛夢李先輩、ありがとうございました!



※ 次回は、那覇国際高校・小禄高校の先輩のお話を紹介します。